

| | | |
|---|--|---|
| 令和 2 年 1 月 29 日 (水) | | 天気 晴 れ |
| 行事 | | <写真のコメント> |
| <p>”おにーのパンツはいいパンツ”と鬼のパンツの歌が大好きなお友だちが絵本を読んでいた。そこで、鬼のパンツの塗り絵とクレパス、シールなどを机に置いてみました。すると、いつものフレーズの歌が聞こえてきました。”おにーのばんつは～”と言いながら、塗り絵の好きな子が細かい所まで丁寧に塗っていました。その様子を見ていたお友だちから”おおきいのがいい!”という声が聞こえてきたので、大きいサイズのパンツの塗り絵を手渡してみました。「これ、おにのようなん」と言いながら、ギザギザ模様にしたリ、シールを貼って「まるまる、かわいいよ」と見せ合いっこしていました。そして、「はさみ、ちょうだい」といつもの切り抜き遊びが始まりました。切り取り、自分の体に合わせて見ると、ニコと素敵な笑顔を見せていました。セロテープを子どもたちのそばに置いてみると、ベタベタ張り合わせていきました。初めは上手く貼り合わせなかったのですが、お友だちに手伝ってもらったり、自分で工夫して何とか自分の思い描いていたものが出来上がったようです。円柱のようになったものを覆ってみると、なんだかジャンプがしたくなったようです。お友だちも自分も同じ様に”どうやってするの?”と尋ねながら完成させていきました。お部屋に掲示してある鬼の面と合わせて楽しんでいるお友だちもいました。自分で作った物で遊ぶのが大好きなとまり丘のお友だちでした。</p> | | <p>(左) 鬼のパンツの歌を歌いながら、絵本を見たり、塗り絵をして遊びました。(真ん中)「ぼく、おおきいばんつはくの」といくつもパンツの塗り絵をして切り抜き、ベタベタとテープで貼って履き、「つよーいんだぞ」とお友だちと見せ合いっこをしていました。(右) 散歩に出掛けると、大きな水たまりがありました。「べちゃってしたら、くつよこれる」と言いながら、上手に避けて通っていましたよ。また、公園の草の上で朝露が光っているのに気付いたお友だちが「みて、きれいやー」と教えてくれました。</p> |
|  | | |

| | | |
|--|--|---|
| 令和 2 年 1 月 30 日 (木) | | 天気 晴 れ |
| 行事 | | <写真のコメント> |
| <p>保育士が小麦粉や塩等をお部屋に持ってくる、「何それ?」と興味津々のお友だち。小麦粉のパッケージを見たお友だちから「これ、一緒にちゅう?」とお部屋に飾ってあったうどんの作り方の掲示物から同じ写真で見ることに気が付き、お友だちと集まって考える姿がありました。「これと、これと、2こいっしょ。」「何作るのかな?」「ラーメンじゃない?」子ども達から何を作るのかな。とわくわくした声がたくさん聞こえてきました。保育士があるものを作っていると、「やっぱり、ちゅるちゅるや。」「次はねんねじゃない?」何が出来るのか想像したり、またうどんの作り方の掲示物を自分で持ってきて見比べていました。「これしたことある!」と以前小麦粉粘土遊びをした際に小麦粉を混ぜたり、生地を踏むのは覚えていたようで、やりたい!と一緒にしてくれました。生地を細く切ってお湯で茹でると・・・「ちゅるちゅるや!」「おいしい!」とうどんが出来上がり、みんなで美味しく頂きました。「もっとないの?」「〇〇がまた作るわ。」「美味しいうどんをもっとたくさん食べたかった様子でした。</p> | | <p>(左) 小麦粉の袋を見つけると、「いっしょや!」とお部屋に飾ってあるうどんの作り方の紙と見比べていました。(真ん中) 保育士が小麦粉を混ぜていると、興味津々に集まって見っていました。(右) 作ったうどんをみんなで味見しました。「おいしい!」「もっと食べたい!」ととても好評でした。</p> |
|  | | |

| | | |
|-----------------------|--|-----------|
| 令和 2 年 1 月 31 日 (金) | | 天気 |
| 行事 | | <写真のコメント> |
| | | |
| | | |